

EN LA AUTOPISTA PREMIER

# SE MATA EN VOLCADURA CHOFER DE PAQUETERÍA

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- Una persona identificada con el nombre de José Luis Sena Ayala perdió la vida tras la volcadura de la unidad de paquetería que tri-

A 10 kilómetros de distancia de la caseta de cobro que conecta con el Municipio de Allende

pulaba sobre la Autopista Premier, hechos registrados a 10 kilómetros de dis-

tancia de la caseta de cobro que conecta con el Municipio de Allende, Coahuila.

Esta lamentable situación sobrevino a la altura del kilómetro 45, desplazándose al perímetro elementos de la Guardia Nacional para acordonar el área.



# LA VOZ

DE SABINAS

La Acerera  
88.1 fm

(866) 633 35 55

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 17 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,907  
Sabinas, Coahuila

# Anuncian proyecto de energías limpias



Desaguaron más de una decena de domicilios.

## Evalúan daños por la tormenta

Más de una decena de domicilios resultaron inundados en distintos sectores de la comunidad

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



VILLA DE PALAÚ, COAH.- A través de la Dirección de Protección Civil Municipal que dirige el ingeniero Víctor Guajardo en el Municipio de Múzquiz, realizaron un recuento de daños en esta Villa, luego de la fuerte tormenta eléctrica y los intensos vientos registrados la tarde-noche del pasado miércoles.

La alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez, se sumó a las acciones junto con su equipo de colaboradores en la administración municipal 2025-2027, recorriendo barrios y colonias afectados.

Más de una decena de domicilios resultaron inundados en distintos sectores de la comunidad, siendo atendidos por cuerpos de emergencia durante y después del fenómeno meteorológico.

Los habitantes afectados expresaron su agradecimiento ante el apoyo oportuno brindado por parte de las autoridades de los tres órdenes de gobierno, quienes se movilizaron de forma inmediata para restablecer la normalidad en la zona.



Adultos mayores fueron rescatados de sus hogares tras inundarse al paso del fenómeno meteorológico.

“Un proyecto muy importante en el tema del carbón, que esperamos sea de gran beneficio para la región carbonífera”

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador Manolo Jiménez Salinas anunció que Coahuila está a punto de concretar un ambicioso proyecto energético que contempla inversiones en energía solar, eólica y principalmente en el sector del carbón, con el objetivo de impulsar el desarrollo económico y la generación de energías limpias en la entidad, pero principalmente en la Región Carbonífera.

Esto, tras una reunión celebrada esta semana con



Luz Elena González Escobar, Secretaria de Energía del Gobierno Federal, en la que se revisaron los proyectos estratégicos en materia energética para el estado.

“Estamos trabajando con la Secretaria de Energía y con los directivos de la Comisión Federal de Electricidad en un gran proyecto. Son varias inversiones que se integran en un solo plan, especialmente en

energía solar, eólica y un proyecto muy importante en el tema del carbón, que esperamos sea de gran beneficio para la región carbonífera”, declaró el mandatario.

Jiménez Salinas detalló que el plan se encuentra en un 90% de avance y que una vez concretado en su totalidad, se darán a conocer más detalles: “Es algo positivo porque se genera energía



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

limpia y se reactivan las inversiones en una zona históricamente productiva para Coahuila”, agregó.

## APROVECHAR EL TALENTO JUDICIAL

Por otra parte, el Gobernador Manolo Jiménez anunció su intención de invitar a magistradas y magistrados jubilados con trayectoria destacada a formar parte de su equipo de trabajo en el Gobierno del Estado.

LOCAL / PÁG. 2



## PJ un eslabón fundamental en la cadena de seguridad

Acompaña Gobernador del Estado a integrantes del Poder Judicial en la presentación de la obra “Historia del Poder Judicial de Coahuila de Zaragoza”

LOCAL / PÁG. 2

## Denuncian a Mejía Berdeja por vínculos criminales

Acude el PAN ante la FGR a interponer la denuncia formal

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Partido Acción Nacional (PAN) presentó este jueves una denuncia formal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de Ricardo Mejía Berdeja, ex Subsecretario de Seguridad Pública



Federal, por su presunta responsabilidad en diversos delitos, entre ellos electorales, corrupción, omisiones en materia de seguridad pública y vínculos con el crimen organizado.



La denuncia fue presentada por el vocero nacional del PAN, Jorge Triana; la Presidenta estatal del Partido en Coahuila, Elisa Maldonado; y el Diputado Gerardo Aguado Gómez, Coordinador del Grupo Parlamentario panista en el Congreso local.

Uno de los principales elementos de la denuncia está relacionado con la presunta participación de Mejía Berdeja en el portal tusdatos.com, en el que se filtró ilegalmente el padrón electoral.

LOCAL / PÁG. 2